

Ibagué, 4 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 695

Alcaldía inaugurará este lunes en el Coliseo Mayor el Campeonato Mundial de Fútbol de Salón

El acto principal está programado para las 6:30 de la tarde y los encuentros se disputarán desde las 9 de la mañana en el Parque Deportivo. El ingreso de público será gratuito.

Todo está listo para el inicio este lunes 5 de mayo del Campeonato Mundial de Clubes de Fútbol de Salón, que contará con la actuación de 16 clubes de los cinco continentes. Este nuevo certamen consolida a Ibagué como la casa del deporte en Colombia.

Desde el comité técnico y operativo se informaron los horarios oficiales de cada encuentro. El Coliseo Mayor abrirá sus puertas a una disciplina que ha generado un aumento significativo de aficionados en años recientes.

La Asociación Mundial de Fútbol de Salón (AMF) y la Federación Colombiana de Fútbol de Salón ya establecieron mediante sorteo la fase de grupos, el sistema de clasificación permitirá que los dos mejores en sumatoria de puntos sigan en competencia, para llegar a la segunda ronda con 8 clubes, luego de ello, se eliminarán de manera directa hasta conocer los finalistas.

“La ciudad vivirá unos días llenos de emoción, todo ha quedado avalado, no cabe duda que este escenario del Parque Deportivo cumple a cabalidad con los estándares mundialistas”, manifestó Cristóbal Estupiñán, presidente de la Federación Colombiana de Fútbol de Salón.

La primera fecha se jugará de la siguiente manera - Lunes 5 de Mayo:

9:00 a.m. - Albión (Uruguay) Vs. Celeste (Brasil).

10:30 a.m. - Ave Fa (Argentina) Vs. Tetuam (Marruecos).

12:00 a.m. - Ipiales (Colombia) Vs. Sanit (Francia).

1:30 p.m. – Dosquebradas (Colombia) Vs. ZVC (Bélgica).

3:00 p.m. - Arapotiense (Brasil) Vs. Romafih (Peru).

4:30 p.m. - Kyrios (Paraguay) Vs. Gordón (México).

6:30 p.m – Acto de Inauguración.

7:30 p.m - Tolima Syscafé Vs. Baltimore (EE.UU.).

9:00 p.m. - Caciques Quindío (Colombia) Vs. Academia (Panamá).

Capital Musical TV transmitirá todos los encuentros del conjunto Tolima Syscafé, representante de la región en la cita orbital, mediante las redes sociales y plataforma digitales con un grupo experimentado de comentaristas y narradores deportivos.